

Erteilung Gemeinde-Bürgerrecht

Gemäss § 20 Abs. 1 der kantonalen Bürgerrechtsverordnung (KBÜV) sind die Einbürgerungsentscheide der Gemeinde in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde zu veröffentlichen.

Die Bürgerrechtsbehörde Meilen hat an ihrer Sitzung vom 9. Februar 2023 folgende Aufnahmen in das Gemeindebürgerrecht von Meilen beschlossen:

Aufnahme von Schweizern:

- Frau Lucy Seiler, geboren 1996, bisherige Bürgerin von Niederwil (AG)

Aufnahme von Ausländern:

- Frau Margot Bellmas, geboren 2008, Staatsangehörige von Frankreich
- Herr Romain Bellmas, geboren 2005, Staatsangehöriger von Frankreich
- Herr Panagiotis Gkrillas, geboren 1972, sowie die Tochter Eirini Gkrilla, geboren 2005, der Sohn Longinos Gkrillas, geboren 2008, und die Tochter Sofia Gkrilla, geboren 2018, alle Staatsangehörige von Griechenland
- Frau Lauren Hawker Zafer, geboren 1983, Staatsangehörige des Vereinigten Königreichs, und Herr Ervin Zafer, geboren 1982, Staatsangehöriger von Bulgarien, sowie die Tochter Esme Zafer, geboren 2016, Staatsangehörige des Vereinigten Königreichs
- Herr Walter Jendel, geboren 1964, Staatsangehöriger von Deutschland, Frau Dalix Sánchez Quintero, geboren 1973, Staatsangehörige von Venezuela

